

7月25日にじいろくらぶ「バルーンアート」

参加者の感想

10時00分から11時30分 集会室にて 子ども29名大人17名参加

- ・とても楽しかったです。子どもにとって、夏休みの良い思い出になりました。
- ・初めて自分でバルーンアートをしてとても楽しかったです。
- ・親子で楽しくバルーンアートができて楽しかったです。家でもまた、子どもたちと一緒にやってみようかと思えます。
- ・すごく楽しかったです。子どもたちもお友達と会えてうれしそうでした。また、機会があれば参加したいです。
- ・初めてバルーンアートをしました。子どもと楽しめてよかったです。
- ・子どもがずっと楽しみにしていました。バルーンアートをたくさん作れたし、お土産のバルーンアートもいただき、とても楽しかったです。YouTubeを見せていただいて、作り方がよくわかりました。ありがとうございました。
- ・とても楽しかったです。意外と手軽にできて家でも挑戦してみたいと思いました。
- ・とても楽しい時間でした。家でなかなかできないので、子どもが喜んでいました。風船の結び方に苦戦していましたが、無事にできてよかったです。
- ・風船が割れたり、ひねってもすぐに戻ったり、難しい面もありました。しかし、剣や花、犬が完成すると感動しました。とても楽しかったです。
- ・子どもと楽しく過ごせました。夏休みのいい思い出になりました。
- ・たくさん作れて楽しかったです。小さい子も楽しめました。ありがとうございました。
- ・夏休みに子どもと楽しく活動することができました。また、家でも他の作品を作りたいです。準備等ありがとうございました。
- ・子どもたちは初めてバルーンアートを経験しました。難しいところもあったけど、教えてもらいながら楽しく作ることができました。
- ・子どもたちがとても楽しんでくれて嬉しかったです。ママ友とも、素敵な時間が過ごせました。
- ・簡単なバルーンアートを子どもと一緒に楽しめてよかったです。なかなか家でする

ことがないので、子どもも大人も楽しんで活動することができました。

・バルーンアートは、難しかったです。今度また、リベンジしたいです。

